## Zecken

In den Schulen und Kindergärten fordern viele Eltern, dass den Kindern Zecken direkt entfernt werden.

In den Zeltlagern hatten einige Kinder und auch wir selbst schon eine Zecke. Wir haben diese immer von einem Arzt entfernen lassen. Dies geschah spätestens am nächsten Tag Vormittags (wegen der Öffnungszeiten der Arztpraxen). Eigentlich möchten wir dies auch in Zukunft so machen.

Wer unbedingt möchte, dass wir mit einer solchen Karte die Zecken sofort entfernen soll uns dies bitte mitteilen.

Auf der nächsten Seite ist ein Zeitungsartikel über den Schutz vor Zecken.